



# Responsable des compétitions

## Rapport 2022-2023

---

Au cours de la dernière, j'ai fait le tour mon mandat de responsable des compétitions... enfin. En effet, c'était la première fois de mon mandat que toutes les compétitions prévues ont eu lieu. En résumé, la région a accueilli trois compétitions Invitations, soit Invitation Estrie, Invitation Suzanne Cathcart et Invitation Jean Cloutier. De plus, Patinage Estrie a tenu les Finales régionales et les finales des Jeux du Québec à Lac-Mégantic, ainsi que Mes Premiers Jeux et le Défi Patinage Plus à Sherbrooke. Merci de l'implication de ces deux clubs pour la tenue des événements. Pour une première année « normale » post-pandémie, je peux dire que c'est mission accomplie.

Pour l'année prochaine, nous pouvons annoncer les retours d'Invitation Estrie, de l'Invitation Carmen Michaud et de l'Invitation Jean Cloutier. Nous espérons aussi accueillir la première Invitation de patinage synchronisée en région au mois de mars. En ce qui concerne les finales régionales et celles des Jeux du Québec, elles se tiendront à Coaticook et ce pour les deux prochaines années. Les compétitions Mes premiers Jeux et Défi Patinage Plus seront aussi de retour.

La dernière année a été riche pour moi en apprentissages de toutes sortes puisque j'ai fait le cycle des compétitions au complet. J'ai maintenant une meilleure connaissance de mon rôle et du rôle de tous ceux qui gravitent autour de l'organisation d'une compétition. Je suis prête à relever un nouveau mandat avec plus de conviction, mandat que je sollicite d'ailleurs ce soir.

Finalement, en plus de mon rôle de responsable des compétitions, tout au long de l'année, je me suis impliquée dans les différentes activités de Patinage Estrie, soit les compétitions régionales, le Séminaire Patinage Plus, les lauréats et le spectacle de fin d'année. J'ai aussi assisté aux conseils d'administration de Patinage Estrie.

Patricia Rodney  
Responsable des compétitions